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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 

 

Verkaufspläne für das Kohlekraftwerk Farge 

1. Sind dem Senat Pläne bekannt, wonach das Kraftwerk Farge verkauft werden 
soll?  

2. Sind mit einem Betreiberwechsel Genehmigungsverfahren oder andere 
Verwaltungsakte von Seiten des Senates verbunden und wenn ja welche?  

3. Welche Auswirkungen hätte ein langfristiger Weiterbetrieb des 
Kohlekraftwerkes auf die Erreichung der gesetzlich verankerten 
Klimaschutzziele Bremens?  
 

Nelson Janßen, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE.  
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